

2024-06-09

Brugada recibe constancia como jefa de Gobierno electa de Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/ruta2024/clara-brugada-recibe-constancia-que-la-reconoce-como-alcaldesa-electa-en-ciudad-de-mexico/>

EFE / La Voz de Michoacán

Ciudad de México. El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó este sábado a Clara Brugada la Constancia de Mayoría que la reconoce como la próxima jefa del Gobierno de la capital del país, quien prometió continuar con el legado del presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, y la futura presidenta, Claudia Sheinbaum.

"La voluntad ciudadana mayoritaria está a favor de continuar con la ruta de la transformación que representan el presidente Andrés Manuel López Obrador, y quien será la primera presidenta de México, la doctora Claudia Sheinbaum", reconoció en sus redes sociales.

Brugada recibió la constancia de Mayoría como jefa de Gobierno electa de la capital mexicana de la presidenta del IECM, Patricia Avendaño, en las instalaciones del ente electoral local.

Tras el acto protocolario, Brugada acudió acompañada de la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum, a la Arena Ciudad de México para celebrar su triunfo en los comicios del pasado 2 de junio sobre su más cercano competidor, Santiago Taboada, de la coalición opositora Fuerza y Corazón por México.

A sus simpatizantes afirmó que la población exige resultados y no ve su elección como un cheque en blanco, por lo que aseguró que promoverá un Gobierno capitalino feminista, honesto y austero, así como a combatir las desigualdades y perseguir la justicia.

"La población no nos ha dado un cheque en blanco, la población exige resultados y cumplimiento de compromisos y sabemos también que vamos a gobernar de la mano de los habitantes y alcaldesas electos", dijo.

En tanto, la futura presidenta de México, la primera en el país y en Norteamérica, resaltó que el resultado electoral en la capital mexicana demostró que la democracia y la honestidad vencieron a la intolerancia y la corrupción.

"En la Ciudad (de México) como en el país, hay que decirlo, la honestidad derrotó a la calumnia y la corrupción. La defensa de los derechos del pueblo de México le ganó a los privilegios. La democracia venció a la intolerancia y el humanismo mexicano venció a la intolerancia en el país", comentó.

La exalcaldesa de la Ciudad de México (2018-2023), quien dejó la jefatura del Gobierno capitalino para contender por la presidencia, también aseguró que se trata de una nueva etapa con grandes responsabilidades en la defensa de los derechos y la justicia.